

## Compte-rendu de la rencontre avec les parents des enfants domiciliés à Bournens du 23.01.2014

Au vu du nombre croissant d'enfants dans notre commune, la Municipalité a organisé une rencontre visant à aborder les thèmes suivants :

- 1 . bus scolaires et sécurité autour du collège
- 2 . prise en charge parascolaire
- 3 . organisations de manifestations
4. divers

La Municipalité se réjouit de la présence de 25 parents.

1 . Le nombre d'élèves (51 enfants scolarisés), les bus, le car postal, les voitures privées amenant des enfants créent beaucoup de mouvements sur la place exiguë du collège.

Pour remédier à cette situation dangereuse, la possibilité de déplacer l'arrêt de bus scolaire devant la grande salle est discutée. Deux difficultés sont signalées : l'horaire serré des chauffeuses et le fait que les enfants venant des autres villages à l'école de Bournens devraient s'y rendre à pied, ce qui déplacerait le problème du temps et de la sécurité. Cette solution est à envisager pour les départs de Bournens seulement (8h et 13h30).

Pour sécuriser les déplacements des enfants, la mise en place d'un Pédibus est également envisagée. L'avantage serait que les personnes qui accompagnent le Pédibus pourraient aussi effectuer une surveillance de la cour. Les règles de la cour devraient par ailleurs être clairement énoncées aux enfants. Dans ce cas, la présence d'un patrouilleur ne serait pas nécessaire au passage à piétons. Les parents présents sont d'accord avec ces principes.

2 . Suite à la votation de septembre 2009, des lieux d'accueil parascolaire devraient être mis en place par les communes. L'accueil parascolaire étant facultatif, les enfants pour qui c'est possible doivent pouvoir rentrer chez eux . Ceci engendre une double organisation et un double coût pour les communes.

La Municipalité souhaitait connaître les besoins actuels des parents. Au vu du sondage indicatif effectué, une bonne dizaine d'enfants seraient à prendre en charge dans un premier temps et probablement plus par la suite. Il est relevé que d'autres solutions ayant dû être trouvées par les parents, toute nouvelle structure serait à annoncer suffisamment tôt pour qu'ils puissent se réorganiser.

3 . De nombreux villages peuvent compter sur le soutien de particuliers pour l'organisation de manifestations diverses. La Municipalité a donc fait appel aux bonnes volontés et 11 personnes ont manifesté leur intérêt.

N.B Si d'autres personnes sont intéressées, elles peuvent s'adresser à la greffe municipale qui leur communiquera volontiers les coordonnées du groupe de volontaires.

4 . Les parents des élèves scolarisés à Cheseaux déplorent, depuis le changement d'horaire de décembre 2013, les attentes trop longues entre la fin des cours et le bus (à midi et en fin de journée).

Il est relevé que certaines installations de la place de jeux sont devenues vétustes et dangereuses. Leur remplacement est à prévoir.

Un terrain de pétanque sera créé par la Protection civile à la place de jeux.



## Agenda 2014

### Election d'un (e) Municipal (e)

Le dimanche **16 mars 2014**, aura lieu une élection complémentaire suite à la démission pour raisons professionnelles de M. Michel Fiaux, Municipal.

### Conseil général

**26 juin 2014**

Comptes communaux 2013

**9 octobre 2014**

Arrêté d'imposition

**11 décembre 2014**

Budget 2015

Les séances ont lieu à la salle du Conseil, au Battoir, à 20h00.

Les citoyens domiciliés à Bournens depuis 3 mois peuvent demander à être assermentés et peuvent participer activement à la vie politique du village.

### En page 4

Compte-rendu de la rencontre avec les parents des enfants domiciliés à Bournens du 23 janvier 2014



### Noël du village

A l'initiative de Mme Joëlle Raso et grâce à l'imagination et à la créativité des habitants, la fontaine couverte du milieu du village s'est transformée en un magnifique et très original calendrier de l'Avent.

Merci à tous ceux qui ont participé à cette belle réalisation que chacun a pu observer lors de la fête de Noël du 18 décembre.

Cette soirée animée par le message de C. Collaud, pasteur, et par les chants des enfants s'est terminée par une collation sur la cour du collège .... un moment chaleureux malgré la température hivernale !



L'Argan au courant a le plaisir de vous annoncer la naissance de

**Livio Aaron**  
né le 30 septembre 2013

Félicitations aux parents  
Martino et Maryline Bilello



### Le village a connu sa troisième fête du Coin(g)...

D'abord agrémentée par un marché thématique, elle a offert à ses visiteurs ce fruit que chaque stand devait au moins décliner sous une forme ou une autre, parfois inattendue. Allié au chocolat, à la charcuterie, au fromage, à la pâtisserie, à la liqueur, au jus pasteurisé, tous les artisans ont relevé le défi!

Mais ce n'était pas tout! Un banquet de plus de 100 couverts a réuni les convives sous le thème « les 4 coin(g)s du monde » pour un voyage gustatif où le coing était roi.

Constituée en association à but non lucratif les 4 copines du coing carburent au plaisir car l'organisation de cette fête est une belle aventure humaine!

L'affluence des visiteurs a permis de déverser le bénéfice de l'édition 2013 soit CHF 3'000.- à l'association Porte-bonheur.

Cette association, créée par André Marty, apporte du sourire aux orphelins de la région en donnant les moyens financiers à une fratrie de rester ensemble malgré la perte de parents.

«Donner un peu de temps ne coûte rien et le sourire d'un enfant réchauffe le cœur».

On croit aux actions de cette association et ils ont besoin de vous!

La 4e édition est agendée au **6 décembre 2014**.

### Les 4 copines du coing



Malgré le froid, les enfants des classes de notre village n'ont pas trop claqué des dents et ont chanté de jolies chansons de Noël !

Ci-contre, la fenêtre du collège, décorée par les élèves.



15 personnes de plus dans  
notre commune en 1 année ...

330 au 1er janvier 2013  
345 au 1er janvier 2014

## Marché Artisanal Bournens 29 & 30 novembre

Nicole Ticon et Sylvie Guignet, organisatrices, sont contentes de leur 4e édition du Marché artisanal.

D'avoir fait sur 2 jours était une bonne idée. Bon nombre de personnes sont venues déguster la raclette le vendredi soir et ainsi pu faire connaissance avec nos artisans.

Le passage de Burki samedi après-midi a fait le petit plus de ce week-end.

Il a pris le temps de dédicacer personnellement son livre 2013 et entre deux dédicaces de faire de jolies caricatures des enfants impressionnés du coup de crayon de ce personnage.

Vous pouvez d'ores et déjà noter les dates de la 5e édition qui se déroulera les **28 et 29 novembre 2014**.



## Les autorités communales de Bournens ont la tristesse de faire part des décès de

M. **Yvan Zwahlen**, le 30 octobre 2013

Mme **Valentine Simond**, le 17 novembre 2013

Mme **Marcelle Bachelard**, le 11 janvier 2014

A leur famille, elles expriment leur sympathie.



Quelques mots pour Yvan ...

Yvan Zwahlen nous a quittés le 30 octobre dernier. Il a été un membre engagé pour la fanfare « La Lyre » de Daillens (« L'Echo de La Molombe » sous sa nouvelle dénomination) et ses amis musiciens souhaitent lui rendre hommage.

En effet, Yvan a intégré la société en 1992 et s'est vu directement propulsé au poste de secrétaire. Puis il reprend la présidence au pied levé en 1994, présidence qu'il assurera jusqu'en 1997.

Il a dû faire face à des moments difficiles de « La Lyre », puisqu'en 1995 le nouveau directeur, fraîchement engagé, est brutalement décédé. C'est alors qu'Yvan contacte un certain Jean-Pierre Bourquin, musicien professionnel domicilié à Daillens, pour lui proposer de diriger la fanfare. Ce nouveau souffle relance la société grâce à Yvan et, 18 ans plus tard, M. Bourquin occupe toujours son poste de directeur.

Le beau-père d'Yvan, Emile Borgeaud, ainsi que son fils Jérémie étaient également membres de « La Lyre ». Trois générations de la famille nous ont fait l'honneur de nous accompagner durant de belles années.

En 2012, les problèmes de santé d'Yvan l'obligent à poser sa basse et à quitter la société après « 20 ans de bonheur », comme il l'écrit dans sa lettre de démission.

Personne n'oublie les répétitions et les sorties avec Yvan : un musicien bosseur, un peintre qui nous a fait profiter de ses talents, un sacré tempérament et des centaines de blagues qui ne pouvaient être racontées que par lui !

## Remerciements

La Communauté Catholique de Cheseaux-Romanel-Sullens-Bournens-Boussens a organisé sa traditionnelle soirée familiale, communément appelée soirée choucroute.

Nous aimerions en premier remercier toutes les personnes, (plus de 130) qui ont participé à cette fête, voire à sa grande réussite. Toutes les personnalités étaient là, Mesdames les Municipales des communes de CRSBB, le président de la paroisse du Bon Pasteur, l'abbé Joseph Hoï, curé de la paroisse du Bon Pasteur, d'anciens curés, d'anciens présidents, la représentante de l'Equipe pastorale Mme Corinne Menthonnex et bien sûr nos fidèles paroissiens ainsi que tous nos frères Protestants. C'est la première fois à ma connaissance que nous avons rempli la salle de Prazqueron.

Ce fut une magnifique soirée, la choucroute préparée par la boucherie Grandjean à Cheseaux a été un régal, la tombola avec des lots pour plus de 2'000 frs est chaque année un moment d'exaltation, les billets s'arrachent, la table des desserts maison prise d'assaut en fin de repas n'est pas en reste. Et pour égayer cette soirée, un homme-orchestre anime non seulement musicalement la soirée, mais fait participer chacun à des jeux bien animés.

Nous ne réussirions jamais cette soirée sans le soutien de nos différents donateurs, sponsors, nos bénévoles et toutes ces dames qui nous offrent les gâteaux pour le dessert. Les incontournables dames en cuisine, les hommes pour préparer les tables et la décoration, tenue de la buvette, les ados pour la vente de tombola etc. etc.

Au nom du Comité je voudrais tous les remercier du fond du cœur, leur dire merci et à l'année prochaine.

G. Déglise  
Président de la Communauté

